

Gerhard Aigner

- Gerhard Aigner studierte von 1972 bis 1976 Rechtswissenschaften an der Universität Wien und absolvierte 1977 sein Gerichtsjahr.
- Nach einer Tätigkeit am Verwaltungsgerichtshof von 1978 bis 1980 wechselte er ins Gesundheitsministerium, wo er bis 2019 in der Legistik tätig war und von 2011 bis 2019 als Sektionschef die Sektion IX (Öffentliche Gesundheit, Lebensmittel-, Medizin- und Veterinärrecht) leitete.
- Neben seiner beruflichen Tätigkeit ist Aigner (Mit-)Autor und Mitherausgeber von Fachbüchern und -artikeln, Mitarbeiter in der Redaktion der Zeitschrift "Recht der Medizin" und Honorarprofessor für Medizinrecht an der Universität Wien.

